



(Viene de la página 3)

completando estudios en el Real Conservatorio Superior de Madrid. Ha participado en cursos de interpretación con organistas internacionales y en cursos de órgano litúrgico. Además de ser el organista de la Catedral de Ciudad Real desde el año 2007, está dando conciertos de órgano por toda la geografía nacional y es profesor de las escuelas de órgano de las Parroquias de Argamasilla de Calatrava y de Herencia.

En el concierto celebrado en la Parroquia el pasado domingo día 27, fuertemente aplaudido, interpretó las siguientes piezas: Batalla imperial de Cabanilla, Corrente italiana de Cabanillas, Sonata en Sol Mayor del Padre Soler, suite n1 de navidad de Claude Balbastre, Bercense de Louis Vierne, Marcha en Do Mayor de Mozart y terminó con una improvisación sobre el tema navideño.

Terminado el concierto se repartió a todas las personas, empresas, asociaciones y hermandades que han apadrinado la rehabilitación del órgano barroco parroquial una cédula que certificaba el sonido del tubo que se había adquirido.

